



PAN respaldaría iniciativas de AMLO



Al igual que en el PRI, el Partido Acción Nacional podría apoyar las iniciativas de reformas constitucionales sobre pensiones y salario mínimo del presidente López Obrador, siempre y cuando se aclaren de dónde se obtendrán los recursos para financiar las pensiones al 100% de los trabajadores, así lo explicó, Jorge Romero, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2333?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2333&authkey=!ABihUf6gTq-VBA&ithint=video&e=OitLFm>